

Der christliche Gehorsam

Der christliche Gehorsam

Es ist eine grosse und wunderbare Sache, mit dem Herrn selbst zu verkehren, in der Abhängigkeit von ihm zu verharren und auf praktische Weise zu lernen, was der Gehorsam des Herrn Jesus Christus ist, der nie aus Furcht vor den Folgen des Abweichens vom Wort Gottes gehorchte, sondern weil Er seine Wonne am Gehorsam fand.

Der christliche Gehorsam ist sowohl die Grundlage wie die Folge jenes Glücks, das eine Seele empfindet, wenn sie sich bewusst ist, dem Herrn wohlzugefallen. Wer aber wünscht, dem Herrn unterworfen zu sein, muss erst *seine Person* kennenlernen, muss persönlich mit Ihm zu tun haben. Er will dich ganz für sich haben nach Leib, Seele und Geist; ja dich selbst! Nicht nur den religiösen Teil deines Wesens, einige Gedanken und Gefühle, etwas von deiner Zeit, deiner Arbeit oder deinem Geld, sondern dich selbst, so wie du bist. Er hat dich geliebt und dich um einen Preis erkauft, damit du Ihm gehörst; du bist sein Eigentum vom Scheitel bis zur Fusssohle. Von nun an handelt es sich nicht mehr darum, was dein Wille, sondern was der Seine ist. Und demgemäss sollen wir durch seine Gnade, mit der Freude, die nur die kennen, die Ihn lieben, das suchen, was dem Herrn wohlgefällig ist. Ein Wandel, der nur das im Auge hat, was gut und richtig scheint, erhebt sich nicht zu seinen Gedanken und Wünschen und bringt der Seele oft noch Bitterkeit; während andererseits nichts verglichen werden kann mit der Wonne, die das Herz empfindet, wenn es den Herrn erfreut, Ihn, der uns ganz und gar kennt und uns fähig machen kann, Ihn in allen Schwierigkeiten zu verherrlichen.